REPRESENTANDO A LA ADELITA

Por: Flabio Cesar Hernández Salazar, 3º D T.V.

Cd. Guadalupe Victoria, Dgo., 12 de Noviembre de 2011. Ésta jornada sabatina estuvo llena de sorpresas ya que con motivo del 20 de Noviembre algunos de los participantes en los diversos talleres llegaron representando a algún personaje de la Revolución.

Tal es el caso de nuestra compañera Alexa Rivera quien llego vestida de la Adelita y poso para la cámara del equipo de Bitácora de Vuelo con el entusiasmo y la alegría que siempre la caracteriza.

Esperamos ver más sorpresas como estas en las próximas jornadas que siguen.